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An den Vorsitzenden des  
Ausschuss für Planung, Umwelt und Klima 
Herr Loer 
Rathaus 
Konrad-Adenauer-Platz 1 
40764 Langenfeld 

 

Antrag zur Sitzung des PUK 

 Betreff: Flächensuche für die Schulentwicklung – JETZT !!! 

Sehr geehrter Herr Loer, 
 
bitte lassen Sie im Hinblick auf den o.g. Betreff in der nächsten Sitzung den folgenden 
Antrag behandeln: 

Die Verwaltung stellt bis zu den nächsten Haushaltsberatungen für den Haushalt 
2025 mögliche Standorte für eine 4-zügige Gesamtschule vor. 

 

Begründung: 

Die Mitglieder des Schulausschusses haben im September 2023 einstimmig 
beschlossen auf dem Grundstück der ARA eine Fläche für eine neue Schule zu 
reservieren. Der 2 Tage später tagende Ausschuss für Planung-, Umwelt und Klima 
hat den Beschluss nicht bestätigt. 

Stattdessen schlug die Verwaltung von sich aus vor, nach Alternativgrundstücken zu 
suchen. Diesem Vorschlag folgten die Mitglieder des Ausschusses einstimmig.  
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Im letzten Haupt- und Finanzausschuss wurde ebenfalls einstimmig beschlossen, dass 
die Verwaltung eine Kostenermittlung für diverse Szenarien der Schulentwicklung 
durchführen soll. Zu dieser Kostenermittlung gehören auf jeden Fall auch die Kosten 
für einen möglichen Grundstückserwerb. Während die Erweiterungsplanung läuft, hat 
man mit der Grundstückssuche noch nicht einmal begonnen. Das ist aus unserer Sicht 
vollkommen inakzeptabel. Im Sinne der Langenfelder Schulentwicklung erwarten wir 
zeitnah Ergebnisse. 

Mit freundlichen Grüßen, 

Dirk Niemeyer      Max Decker   
Günter Herweg      Frank Noack 

        


